

Ressort: Gesundheit

Polioviren in Brasilien entdeckt

Sao Paulo, 23.06.2014, 22:21 Uhr

GDN - In Brasilien sind Polioviren entdeckt worden. Die Viren seien in Abwasserproben vom Flughafen in Campinas in der Region Sao Paulo nachgewiesen worden, teilte die Weltgesundheitsorganisation am Montag mit.

Die Abwasserprobe stamme bereits aus dem März 2014, bisher seien keine weiteren Polioviren entdeckt worden. Es habe noch keine Meldungen von Infektionen gegeben. Die Viren stammten wahrscheinlich aus Äquatorialguinea, wo in den vergangenen Wochen vermehrt Polio aufgetreten sei. Die WHO stuft das Übertragungsrisiko in Brasilien als gering ein, da 95 Prozent der Bevölkerung in der Region gegen das Poliovirus geimpft seien. Seit 1994 waren in Brasilien keine Erreger nachgewiesen worden. Das Poliovirus befällt Nervenzellen des Rückenmarks und kann zu bleibenden Lähmungserscheinungen bis hin zum Tod führen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36685/polioviren-in-brasilien-entdeckt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com